

# La Hoja

## PARROQUIAL

SEGORBE·CASTELLÓN



28 de julio de 2024

!!! **RECUERDA !!!**

**LA HOJA**  
volverá a tu parroquia  
el **DOMINGO**  
1 de **SEPTIEMBRE**

## Escuchar, cuidar y acompañar La Diócesis se prepara para el nuevo curso pastoral

Acabamos de concluir un curso pastoral en el que hemos enfocado nuestros esfuerzos en promover el Primer Anuncio, manifestando explícitamente la fe y el Evangelio para facilitar el encuentro personal con Cristo y el compromiso con la Iglesia. En línea con el Plan de Pastoral 2023-27, que nos llama a ser una comunidad de discípulos misioneros, a partir de septiembre nos centraremos en acompañar a las personas en sus anhelos y necesidades, ayudándolas a vivir de manera más plena y evangélica, y a fortalecer su vínculo con la Iglesia.

Bajo el lema "Acompañados en el Espíritu; Enviados a comprometernos en el Amor", la programación pastoral del curso 2024-25 se destinará a promover la acogida y el acompañamiento, con un énfasis especial en fomentar la cultura vocacional en todas las realidades y ámbitos de nuestra Diócesis.

*(Continúa en la página 2)*

### El Reportaje: Virgen del Carmen

*Varias parroquias de la Diócesis celebran con toda solemnidad la festividad de Nuestra Señora del Carmen*



### Las noticias de la semana:

Sueras celebra la restauración del templo parroquial con una misa de acción de gracias

Fieles de Vila-real acompañan a Fray Rafael Barrué como nuevo Abad de Poblet

# Punto de mira

(Viene de portada)

## Objetivos y propuestas

Los objetivos específicos incluyen potenciar el carisma del acompañante, su formación y cuidado, y desarrollar el primer anuncio para despertar procesos de conversión y revitalización de la fe. Además, tendremos un objetivo pastoral extraordinario: celebrar y vivir el Jubileo 2025 "Peregrinos de la esperanza", como una oportunidad para el encuentro, el primer anuncio y el acompañamiento. Para lograr estos objetivos, contaremos con la carta de nuestro Obispo D. Casimiro sobre el acompañamiento, un material didáctico para facilitar su divulgación, y la propuesta de una Lectio Divina sobre temas de acogida y acompañamiento. También se llevarán a cabo acciones concretas propuestas por las delegaciones y secretariados diocesanos. Para potenciar el carisma y la vocación del acompañante, se organizarán jornadas y talleres, tanto presenciales como online, dirigidos a concretar, compartir y vivenciar el arte de acompañar a fa-

milias, adolescentes, jóvenes y mayores. En cuanto al primer anuncio, se trabajará en la creación de equipos de evangelización parroquiales y arciprestales, ofreciendo diversos itinerarios de transformación y talleres de evangelización.

## Acompañamiento

En un mundo donde el anonimato y la falta de privacidad coexisten, la Iglesia propone el "arte del acompañamiento" como una forma de estar cerca de los demás, con una mirada respetuosa y compasiva que sane, libere y aliente el crecimiento cristiano. Este acompañamiento no es una moda pasajera, sino una mediación esencial para la evangelización y la inclusión, basada en el respeto a la dignidad humana y la vivencia comunitaria.

El acompañamiento espiritual, sabiendo que el Espíritu Santo es el verdadero acompañante, fomenta un nuevo modo de mirar, pensar y actuar, caracterizado por el reconocimiento de la dignidad inherente a cada persona y

la búsqueda de Dios en la vida cotidiana. Este enfoque se materializa en el crecimiento personal, el anuncio de Jesús y la promoción de la vida, siendo especialmente relevante en contextos de sufrimiento, diversidad funcional y apoyo a familias y jóvenes.

## Cultura Vocacional

El Obispo ha insistido en numerosas ocasiones en la necesidad de promover una cultura vocacional entre los jóvenes, proponiendo el sacerdocio, la vida consagrada, el matrimonio y el laicado comprometido como opciones de vida. La Pastoral Vocacional ha organizado un programa para el próximo curso que incluye visitas a los arciprestazgos, donde los sacerdotes compartirán testimonios sobre la llamada de Dios a la santidad. También se ha planificado una jornada juvenil, visitas a los seminarios diocesanos y a diversos conventos. El enfoque se ampliará con la preparación para el Congreso Nacional sobre las Vocaciones.

2



## Fechas clave del curso 2024-25



- 21/09/24 – Jornada de Inicio de Curso, en el Seminario Diocesano Mater Dei.
- 26/10/24 – Jornada de prácticas sobre el acompañamiento.
- 29/12/24 – Apertura del Año Jubilar 2025 en la Catedral y en la Concatedral.
- 07 al 09/02/25 – Congreso Nacional sobre las Vocaciones en Madrid.
- 22/02/25 – Encuentro diocesano de la Infancia.
- 15/03/25 – Jornada festiva diocesana de las Familias
- 05/04/25 – VIII Encuentro diocesano de Jóvenes.



Mons.  
Casimiro  
López  
Llorente

Obispo de Segorbe-Castellón

Queridos diocesanos,

El verano es tiempo para el descanso, también de nuestras tareas apostólicas. Como a los apóstoles, Jesús nos dice: "Venid vosotros a solas a un lugar desierto a descansar un poco" (Mc 6,31). Al volver de la misión, a la que Jesús les había enviado, los apóstoles se reúnen con Él, y le cuentan sus experiencias misioneras, todo lo que habían hecho y enseñado. El Señor, después de escucharles, les invita a ir con él a un lugar tranquilo para descansar.

Estas palabras nos recuerdan aquellas otras de Jesús: "Venid a mí todos los que estáis cansados y agobiados, y yo os aliviaré" (Mt 11,28). Es una indicación muy válida para nosotros que andamos cansados y a veces agobiados por la tarea, y tantas veces desalentados ante nuestros aparentes fracasos apostólicos en un mundo secularizado e indiferente a Dios, a Cristo y al Evangelio. El descanso apostólico lo encontraremos en el Señor, contándole nuestras experiencias en el pasado curso pastoral, centrado en el Primer Anuncio. Contemplemos con el Señor el curso con sus acciones y omisiones, sus alegrías y decepciones. Pero sobre todo descansemos en Él para dejarnos alentar por su presencia y por la fuerza del Espíritu Santo mirando el futuro curso con esperanza.

Recordemos que el contenido del Primer Anuncio es anunciar a Jesucristo, que ha muerto y ha resucitado, para que todo el

## "Del Primer Anuncio al acompañamiento espiritual"



### "El Señor Jesús es nuestro compañero de camino y su Espíritu nos ilumina"

que crea en Él tenga vida en plenitud, la vida eterna. O con palabras del papa Francisco: "Jesucristo te ama, dio su vida para salvarte, y ahora está vivo a tu lado cada día, para iluminarte, para fortalecerte, para liberarte" (EG 164). Su objetivo es propiciar el encuentro o reencuentro de cada persona con el amor de Dios en Cristo vivo, que la ama, libera, salva y colma su deseo innato de vida, verdad, libertad, plenitud y felicidad: un encuentro que mueva a cada persona a creer de corazón en Cristo vivo, a adherirse a Él, a entrar en una relación personal con Él y a orientar toda su vida según el Evangelio en el seno de la comunidad de los creyentes.

El encuentro personal con el Señor pide a su vez un camino de crecimiento y maduración en la fe y en la vida cristiana. Esto implica tomarse muy en serio a cada persona en la realidad concreta de su vida y el proyecto que Dios tiene sobre ella. Cada ser humano necesita más y más de Cristo, para irse configurando con Él hasta poder decir con Pablo: "Ya

no vivo yo, sino que Cristo vive en mí" (Gál 2, 20; cf. EG, n. 160). En este camino hacia la santidad es muy conveniente, e incluso necesario, el acompañamiento espiritual, al que vamos a dedicar el próximo curso pastoral.

El acompañamiento espiritual consiste en ayudar a las personas en su proceso de crecimiento y maduración en la fe y vida cristiana, personal y comunitaria, en orden a clarificar y discernir el proyecto de Dios sobre ellas para que lleguen a un compromiso y opción vocacional mediante la Palabra de Dios, los sacramentos y la oración. Hay que cuidar la escucha, el diálogo, el testimonio, la libertad y responsabilidad personal y otras muchas claves y actitudes, respetando la situación de cada persona que camina hacia la configuración con Cristo.

El acompañamiento es expresión del ser comunitario de la Iglesia. Todos somos acompañantes y todos hemos de ser acompañados. El acompañamiento se ejerce en todas las situaciones

de las instancias de la vida y puede ejercitarse de forma ambiental, grupal y personal. Como nos pide el papa Francisco, nuestra Iglesia diocesana tendrá que iniciar "a sacerdotes, religiosos y laicos en este 'arte del acompañamiento' para que todos aprendan siempre a quitarse las sandalias ante la tierra sagrada del otro" (cf. Ex 3,5). Tenemos que darle a nuestro caminar el ritmo sanador de proximidad, con una mirada respetuosa y llena de compasión pero que al mismo tiempo sane, libere y aliente a madurar en la vida cristiana (cf. EG n.169). Al mismo tiempo, el hecho de abrirnos al acompañamiento provoca en nosotros un encuentro personal con Cristo, que se nos revela en la persona acompañada, a través de la cual nos llama, nos interpela, nos ilumina.

Pero no olvidemos que también en el acompañamiento espiritual, el protagonista es el Espíritu Santo. El modelo de acompañamiento es Jesús; el modelador, el Espíritu Santo, por medio de la gracia. El acompañante es un 'instrumento' de Dios, que es quien da el crecimiento (cfr. 1 Co 3,7-9). Sin la gracia de Dios, sin la unión a Cristo Jesús y sin la fuerza del Espíritu nada podemos hacer. Dispongámonos al nuevo curso pastoral con ánimo y esperanza renovados. El Señor Jesús es nuestro compañero de camino y su Espíritu nos ilumina, alienta y fortalece para salir con renovada esperanza a la misión.

Hasta el mes de Septiembre, **recibid mi afecto y bendición**





DIÓCESIS D  
SEGORBE-CASTELLÓN  
Delegación de  
Misiones

## Misiones y Misioneros 2023

►► **Boletín Misionero.** Editado por la Delegación diocesana para las Misiones y Cooperación con las Iglesias que recoge el testimonio de nuestros 36 misioneros y misioneras presentes en 24 países alrededor del mundo, distribuido en la Diócesis de Segorbe-Castellón para fomentar la animación misionera.



►► **Llucena revitaliza la Cáritas parroquial.** El encuentro se celebró en la Capilla de la Comunión de la parroquia de Llucena. La caridad en la Doctrina Social de la Iglesia centró las intervenciones ante la asistencia de voluntarios, directivos y algunos párrocos del arciprestazgo.



►► **Campamentos de verano.** Casi 140 niños y adolescentes han participado en los campamentos convocados por **Acción Católica General** que este año se han celebrado en Villafranca y que se han centrado en la Enciclica Laudato si del Papa Francisco, teniendo muy presente el cuidado del planeta, y el reto de conocer más a Jesús para amarle y seguirle. También



►► **XXXI Encuentro Nacional de Pastoral del Sordo.** Se celebró en Ávila bajo el lema "Señor, enséñanos a Orar" (Lc 11, 1), y contó con actividades diseñadas para fomentar la espiritualidad y la comunidad entre los miembros de esta pastoral. De Segorbe-Castellón participó D. Raúl López, responsable en la Diócesis.



►► **XIII Encuentro Internacional de Equipos de Ntra. Sra.** Varios matrimonios de la Diócesis acompañados por los sacerdotes D. Salvador Prades y D. Manuel Martín han participado en este encuentro eclesial que se ha celebrado en un ambiente festivo, familiar y de profunda comunión.



destaca el organizado por la **Parroquia Jesús Obrero** de La Vall que bajo el lema "Marcados por Jesús" han participado más de medio centenar de niños y jóvenes. La convivencia se ha favorecido con la oración, la diversidad de juegos y dinámicas, así como animadas excursiones, destacando un gincana y un Scape Room sobre las parábolas.



## Instrumentum Laboris para la segunda sesión del Sínodo de los Obispos

«Cómo ser una Iglesia sinodal misionera» es el título que encabeza este nuevo documento, que está en continuidad con todo el proceso sinodal iniciado en 2021 y que es el instrumento de trabajo para la segunda sesión de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos, que tendrá lugar del 2 al 27 de octubre de 2024. El Vicario de Pastoral, D. Miguel Abril, ha remitido el documento a los miembros de los grupos sinodales de nuestra Diócesis de Segorbe-Castellón. «La experiencia enriquecedora de escucharnos y caminar juntos siendo Iglesia Sinodal, a través de la oración, el diálogo y el discernimiento, ha iluminado varias cuestiones que recoge el



Instrumentum Laboris», explica. Las primeras páginas repasan, a modo de introducción, el camino recorrido hasta ahora. Le sigue un apartado dedicado a los Fundamentos de la sinodalidad, que vuelve a proponer la conciencia madurada a lo largo del

camino y establecida por la Primera Sesión. Después, incluye tres partes estrechamente relacionadas, que iluminan la vida sinodal misionera de la Iglesia desde diferentes perspectivas. El documento finaliza con una conclusión sobre la Iglesia sinodal en el mundo. «En

la belleza del camino sinodal reafirmamos el método de la conversación en el Espíritu, que introducimos en el último Consejo Diocesano de Pastoral como método de trabajo y de consulta», indica el Vicario de Pastoral. Junto al Instrumentum Laboris y un resumen que ha realizado la Secretaría General del Sínodo con las preguntas más frecuentes, ha enviado también un esquema de «La conversación en el Espíritu», un método de discernimiento que se está utilizando en las asambleas sinodales. «Es una adaptación para el Consejo Diocesano de Pastoral, pero puede servir para otros momentos de discernimiento de vuestros movimientos y parroquias», señala.

## Peregrinación desde Burriana a Roma y Asís en honor a la Virgen de la Misericordia



Los fieles de la Basílica El Salvador de Burriana, acompañados por su párroco, D. Pedro Miguel, han peregrinado a Roma y Asís en acción de gracias a San Juan Pablo II, quien, a través de su secretario D. Angelo Sodano, permitió la Coronación Pontificia de la Patrona de Burriana, la Virgen de la Misericordia, hace ya 25 años. Durante su visita a Roma, los peregrinos recorrieron la Basílica de San Pedro, los Museos Vaticanos y la Ca-

pillla Sixtina. También las Catacumbas de San Calixto, la Basílica de San Juan de Letrán, el Baptisterio de Letrán, la Basílica de San Clemente de Letrán y el Santuario de la Escalera Santa. En Asís, visitaron la Basílica de Santa Clara, la Basílica de San Francisco y la urna que contiene el cuerpo del beato Carlo Acutis. También celebraron una Eucaristía en el oratorio de la Basílica Papal de Santa María de los Angeles de la Porciúncula.

## El Ayuntamiento otorga la Medalla de Oro a la Real Cofradía de Nuestra Señora del Lledó



El reconocimiento fue adoptado en la sesión extraordinaria de la Junta de Portavoces, aprobándose la propuesta por unanimidad. La Alcaldesa de la ciudad, Dña. Begoña Carrasco, explicó que «es un orgullo poder reconocer con la máxima distinción de la ciudad a la Real Cofradía de Nuestra Señora del Lledó por el magnífico trabajo realizado durante la celebración histórica del Centenario de la Coronación de la Patrona de Cas-

tellón. Un reconocimiento que el Ayuntamiento hace extensible a los miembros de la Comisión organizadora del Centenario. Orgullo, castellonerismo y sentimiento, definen a la ciudad que se volcó en todos y cada uno de los actos organizados». La distinción se entregará el próximo 8 de septiembre, coincidiendo con la celebración del 773º aniversario de la firma del Privilegio de Traslado de la ciudad por el rey Jaime I.

## ***Sueras celebra la restauración de su parroquia con una Eucaristía de acción de gracias***

Los feligreses de La Asunción de Nuestra Señora de Sueras participaron en una Eucaristía de acción de gracias para celebrar la conclusión de las recientes obras de restauración del templo parroquial. La Misa fue presidida por el Obispo D. Casimiro, y concelebrada por el párroco, D. José Plá, y el Secretario Particular, D. Ángel Cum-bicos. La recuperación de la Iglesia parroquial, dijo D. Casimiro durante la homilía, "también es una llamada a todos vosotros, a dejarse renovar y restaurar para recuperar nuestra fe y nuestra vida cristiana, personal y comunitaria desde Cristo Jesús, que ha muerto y ha resucitado para que todo el que crea en él tenga vida y vida eterna". Puso en valor el templo "como casa de Dios, cuya presencia física suscita la fe en Dios, presente en medio de su pueblo



y mantener el templo en buenas condiciones es también una forma de anunciar a quien lo vea que Dios está ahí". Este hecho es al que, precisamente concedió más importancia, en este tiempo en el que se quiere desalojar a Dios de la presencia pública "donde la secularización y la mundanización atrapa tanto

el corazón que marginamos a Dios de nuestra vida personal, familiar, comunitaria y social". Según explicó el Arquitecto Diocesano, D. Ángel Albert, la intervención se ha desarrollado en dos líneas principales. En primer lugar, se ha reestructurado completamente la volumetría del tras-sagrario. Esto ha

implicado la sustitución de su cubierta y del forjado intermedio, así como la reconfiguración de la posición y proporción de los huecos. En segundo lugar, se han solucionado los problemas de humedad que afectaban al interior del templo parroquial, comprometiendo sus elementos estructurales.

6



## ***Vila-real acompaña a Fray Rafael Barrué en su Bendición como nuevo Abad de Poblet***



Un numeroso grupo de fieles de las parroquias de Vila-real participó el pasado jueves 11 de julio en la ceremonia de Bendición Abacial del nuevo Abad del Real Monasterio de Santa María de Poblet, el vila-realense Fray Rafael Barrué Broch. Entre los asistentes se

encontraban el Vicario General de la Diócesis de Segorbe-Castellón, D. Javier Aparici, el alcalde de Vila-real, José Benlloch, así como otras autoridades, sacerdotes, familiares y amigos del nuevo abad. Fray Rafael, prior del cenobio cisterciense desde 2016, asu-



mió oficialmente su cargo en abril de este año, durante una ceremonia especial. Además, presidente de la Congregación Cisterciense de la Corona de Aragón, que incluye los monasterios de Poblet, Santa María de Solius, Santa María de Vallbona y Santa María de Va-

lldonzella de Barcelona. Ingresó en el Monasterio de Poblet en el año 2000, realizó su profesión monástica en la festividad de San Benito, obtuvo la licenciatura en Teología por la Pontificia Universidad Gregoriana en 2009 y fue ordenado sacerdote en 2010.

## Fieles de diferentes parroquias de la Diócesis de Segorbe-Castellón, festejan y honran a Nuestra Señora del Carmen



La devoción a María bajo esta advocación está muy extendida en nuestra Iglesia diocesana, sobre todo en las parroquias del litoral, donde la gente del mar la honra como su Patrona. Para conocer los orígenes de la devoción a la Virgen del Carmen nos tenemos que trasladar hasta el Monte Carmelo, ubicado en una cordillera de

Israel sobre el Mar Mediterráneo y lugar sagrado que el profeta Elías convirtió en signo de la fidelidad de Dios y lugar de encuentro entre Dios y el pueblo de Israel. La tradición relaciona a María con la nube blanca divisada desde la cumbre del Carmelo cuando el profeta Elías suplicaba a Dios que pusiese fin a una larga sequía.

Todas las celebraciones religiosas de nuestra Diócesis tuvieron la Eucaristía como centro neurálgico del encuentro personal con Jesucristo a través de la Virgen. A ello se sumaron las novenas, procesiones terrestres y marítimas o la imposición de escapularios.

des y entidades festivas, partió la procesión marítima. Igualmente sucedió en Burriana (imagen superior) donde la Virgen fue el centro de toda la celebración a la que se

sumaron los fieles y los niños y niñas de Primera Comunión. Hay otros municipios que, pese a no ser costeros manifiestan una gran devoción y festejan a la Virgen del Carmen. Es

el caso de Llucaena (inferior derecha) en donde a lo largo de 9 días los fieles han rezado la Novena que finalizó el pasado domingo con la Solemne Eucaristía y la procesión que concluyó con la imposición de los escapularios. También en Soneja se celebró la Novena y el Triduo que concluyó con la Misa Solemne. Un año más, la Cofradía del Carmen convocó la tercera edición del concurso de melones que logró reunir a la práctica totalidad del municipio consiguiendo que el evento lo fuera también de integración pastoral junto a la Cofradía joven de Geldo (inferior izquierda).



«Repartió a los que estaban sentados todo lo que quisieron»

Domingo XVII del Tiempo Ordinario. 1ª Semana del Salterio

PRIMERA LECTURA

Reyes 4, 42-44

En aquellos días, acaeció que un hombre de Baal Salisá vino trayendo al hombre de Dios primicias de pan, veinte panes de cebada y grano fresco en espiga. Dijo Eliseo: «Dáselo a la gente y que coman».

Su servidor respondió: «¿Cómo voy a poner esto delante de cien hombres?».

Y él mandó: «Dáselo a la gente y que coman, porque así dice el Señor: "Comerán y sobrarán"».

Y lo puso ante ellos, comieron y aún sobró, conforme a la palabra del Señor.

SALMO RESPONSORIAL

Salmo 144

R/. Abres tú la mano, Señor, y nos sacias.

Que todas tus criaturas te den gracias, Señor, que te bendigan tus fieles. Que proclamen la gloria de tu reinado, que hablen de tus hazañas. R.

Los ojos de todos te están aguardando, tú les das la comida a su tiempo; abres tú la mano, y sacias de favores a todo viviente. R.

El Señor es justo en todos sus caminos, es bondadoso en todas sus acciones. Cerca está el Señor de los que lo invocan, de los que lo invocan sinceramente. R.

SEGUNDA LECTURA

Efesios 4, 1-6

Hermanos:

Yo, el prisionero por el Señor, os ruego que andéis como pide la vocación a la que habéis sido convocados. Sed siempre humildes y amables, sed comprensivos, sobrellevaos mutuamente con amor, esforzándoos en mantener la unidad del Espíritu con el vínculo de la paz.

Un solo cuerpo y un solo Es-



piritu, como una sola es la esperanza de la vocación a la que habéis sido convocados. Un Señor, una fe, un bautismo. Un Dios, Padre de todos, que está sobre todos, actúa por medio de todos y está en todos.

EVANGELIO

Juan 6, 1-15

En aquel tiempo, Jesús se marchó a la otra parte del mar de Galilea, o de Tiberiades. Lo seguía mucha gente, porque habían visto los signos que hacía con los enfermos. Subió Jesús entonces a la montaña y se sentó allí con sus discípulos. Estaba cerca la Pascua, la fiesta de los judíos. Jesús entonces levantó los ojos y, al ver que acudía mucha gente, dice a Felipe: «¿Con qué compraremos panes para que coman estos?».

Lo decía para probarlo, pues bien sabía él lo que iba a hacer. Felipe le contestó: «Doscientos denarios de pan no bastan para que a cada uno le toque un pedazo».

Uno de sus discípulos, An-

drés, el hermano de Simón Pedro, le dice: «Aquí hay un muchacho que tiene cinco panes de cebada y dos peces; pero ¿qué es eso para tantos?».

Jesús dijo: «Decid a la gente que se siente en el suelo».

Había mucha hierba en aquel sitio. Se sentaron; solo los hombres eran unos cinco mil. Jesús tomó los panes, dijo la acción de gracias y los repartió a los que estaban sentados, y lo mismo todo lo que quisieron del pescado. Cuando se saciaron, dice a sus discípulos: «Recoged los pedazos que han sobrado; que nada se pierda».

Los recogieron y llenaron doce canastos con los pedazos de los cinco panes de cebada que sobraron a los que habían comido. La gente entonces, al ver el signo que había hecho, decía:

«Este es verdaderamente el Profeta que va a venir al mundo». Jesús, sabiendo que iban a llevárselo para proclamarlo rey, se retiró otra vez a la montaña él solo.



Papa Francisco

Juntos

Los discípulos son enviados juntos y deben llevar con ellos solo lo necesario.

El Evangelio no se anuncia solos, sino juntos, como una comunidad, y para hacerlo es importante saber custodiar la sobriedad: saber ser sobrios en el uso de las cosas, compartiendo los recursos, las capacidades y los dones, y prescindiendo de lo superfluo, para ser libres y para que todos tengan lo necesario para vivir de manera digna y para contribuir activamente a la misión; y también ser sobrios en los pensamientos y en los sentimientos, abandonando las propias visiones parciales, los prejuicios y las rigideces que, como un equipaje inútil lastran y entorpecen el camino, para favorecer, en cambio, la confrontación y la escucha, haciendo así más eficaz el propio testimonio.

Pensemos, por ejemplo, en lo que sucede en nuestras familias o en nuestras comunidades. Cuando nos conformamos con lo necesario, incluso con poco, con la ayuda de Dios, somos capaces de avanzar y de llevarnos bien, compartiendo lo que hay, renunciando todos a algo y apoyándonos mutuamente. Si, por el contrario, cada uno va por su cuenta, si lo que cuentan son solo las cosas – que nunca son suficientes –, si no nos escuchamos, si prevalecen el individualismo y la envidia, el aire se vuelve pesado, la vida, difícil y los encuentros se convierten más en una ocasión de inquietud, de tristeza y de desaliento que de alegría.

Ángelus  
14-07-24



Dignidad, Respeto y Delicadeza  
*es lo que nos diferencia*

segorvall.com

VALL D'UIXÓ - SEGORBE - ALTURA

SEGORVAIL  
Tanatorios y Servicios Funerarios